

## Emiten su voto anticipado 378 mexiquenses

Un total de 37 personas integradas a la Lista Nominal de Electores para el Voto Anticipado no sufragaron por fallecimiento, desistimiento o por no estar en condiciones

### ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.- Una vez que concluyó el plazo para el desarrollo de la votación anticipada, el Instituto Nacional Electoral (INE) informó que en el Estado de México, de las 415 personas que integraron la Lista Nominal de Electores para el Voto Anti-cipado, 378 pudieron sufragar.

Del 12 al 21 de mayo se llevó a cabo este ejercicio. Durante ese periodo, personal de la Junta Local del INE se desplazó a los 40 distritos electorales para localizar los domicilios de las personas solicitantes que votarían de forma anticipada.

Los distritos con mayor número de personas en lista fueron: el 07 de Cuautitlán Izcalli con 31 personas solicitantes y cuidadoras primarias; el Distrito 35 de Tenancingo de Degollado con 30; el 08 de Tultitlán de Mariano Escobedo con 27; el 15 de Ciudad Adolfo López Mateos con 23; y el Distrito 36 de Tejupilco de Hidalgo con 22

La información oficial indica que 378 mexiquenses emitieron su voto de manera libre y secreta, mientras que 37 no lo hicieron por causas diversas: fallecimiento, desistimiento, ausencia en su domicilio, incapacidad para votar, cambio de residencia o faltade credencial de elector.

En esta modalidad solo participaron personas con impedimentos físicos (por enfermedad o discapacidad) que solicitaron el trámite de su credencial para votar a domicilio, así como sus cuidado-

# **Del 12 al 21**

se llevó a cabo este ejercicio en 40 distritos electorales.

con mayor número de personas en lista: fueron 31 solicitantes.

hubo de ciudadanos que perdieron o sufrieron el robo de su credencial.

ras o cuidadores primarios

Las 378 personas participantes votaron en las elecciones para Mi-nistraturas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Magistratu-ras del Tribunal de Disciplina Judicial y Magistraturas de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Los Sobres Paquetes Electora-les de Seguridad Voto Anticipado fueron trasladados directamente a los Conseios Distritales, donde permanecen bajo resguardo hasta el día de la Jornada Electoral.

### Reimpresión de credenciales

Otro de los plazos concluidos fue el correspondiente a la solicitud de reimpresión de credencial para votar, requisito necesario para participar en la Jornada Electoral del 1 de junio.

La Junta Local del INE en el Estado de México informó que, entre el 1 de marzo y el 20 de mayo, se registraron 189 mil 587 solicitudes de reimpresión por parte de ciudadanos que extraviaron o sufrie-ron el robo desu identificación oficial. Estas personas acudieron a los Módulos de Atención Ciudadana para obtener una copia idéntica de su mica.





## EMITIERON UN VOTO ANTICIPADO 378 MEXIQUENSES: INE

LA LISTA NOMINAL DE ELECTORES PARA EL VOTO ANTICIPADO ESTUVO INTEGRADA POR 415 PERSONAS.

## MARIO RODELA

Tras terminar el plazo para desarrollar el voto anticipado, el INE reportó que en el Estado de México 378 mexiquenses con discapacidad o personas cuidadoras primarias participaron en el ejercicio, mientras que 37 no por múltiples factores.

Se indicó que la Lista Nominal de Electores para el Voto Anticipado estuvo integrada por 415 personas, de ellas, el 8.9% no pudieron participar en el ejercicio por diversas causas como: fallecimiento, desistimiento, por no encontrarse en su domicilio, por no encontrarse en condiciones para hacerlo, por cambio de domicilio o por no contar con su credencial de elector. Lo anterior al considerar que en esta modalidad del voto sólo participaron aquellas personas que por algún impedimento físico (por enfermedad o discapacidad) solicitaron a domicilio el trámite de su credencial para votar y ser induidos en la lista nominal especial, así como de sus personas cuidadoras primarias.

El ejercicio se desarrolló del 12 al 21 de mayo, por lo que personal de la Junta Local del INE se desplegó en los 40 distritos electorales en búsqueda de los domicilios de las personas solicitantes para votar de manera anticipada.

Los distritos con mayor participación fueron: Distrito 35 Tenancingo de Degollado con 30 votantes, 07 Cuautitlán Izcalli con 25, 08 Tultitlán de Mariano Escobedo con 22 y los Distritos 15 Ciudad Adolfo López Mateos y 36 de Tejupilco de Hidalgo con 21 sufragios cada

